
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1371/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Bolzplatz auf dem Friedhofserweiterungsgelände (SPD) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung hält mittelfristig an den Erweiterungsflächen des Friedhofgeländes fest.  
Zudem ist die Nutzungsform Bolzplatz in unmittelbarer Nähe zum bestehenden Friedhof und 
der benachbarten Wohnbebauung aus lärmtechnischen Gründen kritisch zu hinterfragen. 
 
 
Mainz, 28.09.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


